

WEST LIFE

令和7年10月29日(水)

校長の目



1年生の美術で制作している木製スプーンもだいぶ形が整ってきました。教室に入ると、みんな一言もしやべらず、一心不乱にヤスリ掛けを行っています。自分がめざす理想の形に近づいてきたからでしょうか。柄の部分のデザインが個性豊かで楽しいのですが、実際に食事をするとなると、口当たりもよさも重要なポイントです。滑らかに口に運べるよう、薄く成形しなければなりませんから、根気強く慎重に作業を進めていました。



2年生の体育はソフトボールです。私が通りかかったら、ちょうどバッティングの練習をしているところでした。「だれか打つ人～？」と声がかかったので、すかさず手を上げたら、快くバットを渡してくれました。生徒たちから、「王貞治、がんばれ～！」と嬉しい応援の声。私の時代をよくわかっているようです。生徒たちも、大谷翔平選手のような豪快なバッティングをしています。ソフトボールが秋の青空に吸い込まれていくようでした。



3年生が理科の授業で力と運動についての実験を行っていました。スロープになっているレールの上部から鉄球を転がしてレール上にある木片に衝突させ、どのくらい木片が動くかを測定しています。何回か実験を繰り返し、得られた結果から力学的エネルギーについての規則性を見出すことが目的です。鉄球を転がす際の摩擦を0とした場合、力学的エネルギーは、位置エネルギー（重力×高さ）と運動エネルギー（ $1/2 \times \text{質量} \times \text{速さ}^2$ ）の和を求めればよいことがわかります。



6校時は、後期第1回目の委員会の日でした。本来なら、委員長や副委員長を決めるのですが、2年生と3年生に学級閉鎖のクラスがあるため、役員決めは次回にして、今日は委員会の仕事の確認等を行いました。

生徒会本部は、50周年記念式典の準備をしているところでした。写真は、先日収穫した落花生の袋詰めをしているところです。状態の良いものを選別して詰めていました。一袋の価格は？ 当日のお楽しみです。



明日、10月30日は、校長不在のため、「WEST LIFE 校長の目」は、お休みします。